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〈特別寄稿〉

光市立病院薬局長 田村信之

略歴昭和40年…下松高校芝業

昭和44年・頁京薬制大草業

昭和47年・－－光市立病院勤務

現在に至る

いつのことでしたか、当時のゴルフ仲間

で宇都カントリーに遠征することとなり、

昨夜来からの雨にも負けず、小雨の降る中

をラウンドしたのであります。前の白から

泊まりがけで出かけているもの

ですから、夜通し酒を飲み、眠

私、今年4月から光市長の命

により光市立病院薬局長に指名

され、今回、光医師会広報の先

生の御依頼で寄稿することとな

りました《

一 い目をこすりながらのプレーで

ありました。おまけに雷はゴロ

ゴロと鳴リだし、そのうち後ろ

司·~－－向a 可．1.噌＇＇－.，－： ι．”ー，，．

私は下松－光を中心に40数

年生活しております。下松で生

まれて松て育ちましたが、今は、こうし

て隣の光市てお世話になっております。

-
私が光市立病院に勤務し始めたのは、当

局、光市役所に勤袴しておられたある方の

御穆からであります。あれから早19年を経

て、現在に至っている次第であります。

当時の市立病院は、一部の病棟を含めて

古めかしい建物でありましたが、その時の

先生方とはいろいろと思い出があり、楽し

い日々でありました。

当時は例のジャンポ尾崎の全盛時であり、

ゴルファームは大蛮なものでした。当院で

もゴルフ熱は相当のもので、いわゆる第1

次ゴルフブームと呼ぶにふさわしいゴルフ

狂の先生方がおられました。毎日、診療の

合間をみては打放し練習場に定を運ばれる

方、また、夏などは仕事が終わると、近く

のゴルフ場でパ、ソトの練習をするのだとい

っては日が暮れるまでされる方、近くにあ

る浜辺では、ゃれパン力ーだ、やれトラブ

ルだといっては頼書されたほどであります。

の方では雷が落ちるわで、さん

ざんな 18であリました。職場

は変わられましたが、当時の先生方は、今

も、立派に活躍されておられます。

それから何年か経て 第2次ゴルフブー

ムが当院におきたのですが、私の方はとい

えば、白分の実力はこんなものかと変に達

観し、一時期ほどのゴルフ熱も冷めていて、

皆さんに迷惑をかけながら、ゴルフ場に足

を運んでいたのであります。

当時ゴルフを始められた先生方はいずれ

も熱心で、ゴルフの腕前もメキメキと上達

し、その上達の早さに圧倒されたものです。

私の腕前といえばピギナーに毛のはえた程

度で、別殿とりたてて他人のゴルフをどう

こう言う資格もないのでありますが‘人間

何事も打ち込めば、ぞれ相応の上達が見込

めるものだなあと、変に感心したものです。

あれから何年か経て、今では、シングル

クラスの先生もおられるようであります。

光医師会の先生方とは、生涯教育、三師

会等とお世話になるかと思いますが、今後

とも、よろしくお願いいたします。
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新入会員紹介 i
日浦泰博

光市立病院整形外科

当地、光市立病院に赴任し、早すでに2

週間が経過し、大分慣れてきた今日この頃

である。

引越してきた頃の大雨とはうって変わっ 待と楽しみが先行していたようである。約

て、ここ2～3日は、青空のひろがる比較 2週間働いてみたが、病院は比較的きれい

的天気の良い日が続いている。このような

夏の膏空を見ていると、病院を飛び出して、

虹ケ浜の海へ飛びこんでいきたい気分にな

ってくる。

私の出身地は熊毛町で、ここのあたりは、

小さい頃より比較的馴染み深いところであ

る。小さい頃は、父の臨場が光駅保緑区で

あったため、時々、熊毛の白舎から光に遊

びに連れてこられていたが、大きな町だな

と感激したものだった。 （今は、とてもそ

うは思わないが…Lまた、特に、私にとっ

て光といえば、夏需海＝虹ケ浜という印象

が強く残っている。私は、小さい頃よリ、

海水浴といえば必ず虹ケ浜で、中学、高校

時代には、夏休みには毎日のように12～3

kmの道のりを、自転車をこいで・通っていた

ものである。今考えると、何と馬鹿なこと

をやっていたのかと思うが、あの頃は、毎

日毎日海で泳ぐことと、若い水着の女の子

をおがめることが、楽しくてしょうがなか

ったようである。

今回、このように思い出深い光に行くこ

とが決まってからは、新任地へ行く不安感

はほとんどなく、昔の思い出とともに、期

で、医局の奮囲気もよく、働きやすそうで

ある。臨床経験も浅く未熟者ではあるが、

みなに迷惑のかからないよう、頑張ってい

こうと患う。

以下、簡単な略歴を£す。

昭和3？年4月29日生…熊毛町大河内・

（小学校の近＜）

大河内小学校、熊毛中学校卒業

昭和53年徳山高校入学

昭和56年山口大学入学

昭和62年大学卒業後、整形外科入局

大学院入学

（大学院在学中の研究テーマは、

脊椎靭帯骨化と骨代謝について）

昭和62年10月～63年9月 徳山中央病院勤

務

平成2年1月～2年6月 長門総合病院勤

務
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ーL？~是 正一言；；
日 曜 行事 会議等

8 土 学月術講例演会会

11 火 定例理事会

13 木 山口県学校保健会理事会

13 木 都市住民保健担当理事協議会

17～20 月～木 国保審査会

20 木 都市学校保健担当理事協議会

21 金 心電図研究会

27 木 保険指導

27 木 周南地区薬物乱用対興協議会

定例理事会

6月11日（火） 午後7時30分～

土嘉 所 出 席 者

光市保健センター 26 名

光（光市商医工会師議会所館） 8 名

山 口 県 庁 福本

県医師会館 守友

山 ロ 市 富恵

県医師会館 前田

光市立病院 8 名
（光市医師会）

宇部医師会館 富恵
，．， 

徳 山総合庁舎 丸岩

た条件を伺けて承諾する旨の回答をする

こととした。於：光市医師会館 （光商工会議所）

（出席者）福本・富恵・丸岩・藤原・

梅田・赤崎・近藤 ・吉村

5）光市医師会入会金規則について

議題

1 ）郡市医師会長会議等の報告 （福本）

2 ）光市学校保健会総会について （撞本）

3 ）納涼懇親会について

7月25日（木） 於：下松健康パーク

4 ）光市立病院の件について （福本）

会員のアンケート調査の結果が収集さ

れた。内容を検討した結果、いろいろ意

見が出されていたので、それらを反映し

（福本）

討議をおこなったが、結論が出なかっ

た。相続という表現を削除した方がよい

のではないか、入会金と会員種別は別々

に取り扱った方がよいのではないか等の

意見が出た。一応原案を作って、それに

そって審議をすることとした。一一継続

審議

6 ）その他

イ）日医健康スポーツ医学講習の件

組
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口）脳卒中情報モデル地区の件

ハ）産業医研修会の件

二、山口県保健窟療計琶の件

ホ、 8月の学術講演会の件

8月278に月例会と同日におこなう。

場所一一松原屋

へ）県医師会より依頼の「いしの声」の

原稿、都市討議題の件

ト）健保組合との話し合いの日時の件

チ）光市医師会員及び職員懇親会の件

10月10日 於：スペースワールド

リ）事務職員賞与の件、変通費の件

ヌ）医師会事務に冷蔵庫購入の件

学術講演会

6月8日（土） 午後7時～

於：光市保健センター

演 題 「花粉症J
一気道アレルギーの臨床一

講師 大分医科大学耳鼻咽喉科

教擾茂木五郎先生

f 
月 例 会

6月8日（土） 学術講演会終了後

於 ：光市保健センター

1 9 9 1 

議題
1、都市会長会議報告 f福本、

2 ＇＼俣険担当理事協議会報告 l近藤、

3 ＇＼その他

イ）産業医研修会の件

口）脳卒中情報モデル地区の件

ハ）県医師会より「いしの声」の原稿依

頼と都市討議題依頼の件

二）光市立病院の救急病床10床増床につ

いてのアンケートの件

心電図研究会 （第36回）

光市 － ~松医師会合同

6月21日（金） 午後7時30分～

於 ：光市立病院

演題 「心電図の読み方J
講師 徳山中央病院河野陸空先生

症例

1 ) 74才 ♀ （主訴）左胸痛

(EKG) Il・]l・ 品のST低下、 VJ・

V4 ・ V5 ・VsのST上昇

（診断）前壁梗塞＋右脚核

2) 52才 ♀ （主訴）胸部絞拒感発作

(EKG) Il・][・aVトのST上昇、 I . 

aVL のST低下、 V3・ V4・Vs・VsのST 

低下

（診断）後壁梗塞

会員移動

～会員入・退会者～

（入会） 日浦泰博（平3.7. 1伺）
（退会）池田 健 裕 （平3.6.30伺）
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〈平成3年 1月1日より平成3年 4月30日まで〉

。救急車による傷病者病院搬送状況表 。

｜議 管 内
I管 内 t』コ

害。 i』コ
光 市 大和町田布施町 熊毛町 言十 晋of (%) 

一
光 市 293 25 318 51 369 58.85 
一
大和町 4 40 44 1 1 55 8.?? 

田布施町 6 3ワ 5 48 44 92 ! 14.6? 
一炉・・・・ーー

熊毛町 3ワ 34 2 ワ3 36 1 09 ~ 17. 39 

管 タト 2 ! 0.32 

f:コ. 言十 341 136 5 143 62ワ 100.00
’・ー..・..’・.........・・・・......・・・4’・・・・. .........炉，，，，ー・・・・.....’ー，

割合（%） 54.38 21.69 0.80 0.32 ?? .19 22.81 100.00 : 

。 救急車による休日の搬送状況。

急 病 支 通 その他 三十

休日診療病医院 3 4 2 9 
ーーー＋

その他の病医院 8 ワ ’ 』

1 0 *25 

5十 1 1 1 1 1 2 34 

※上表その他の病医院搬送の内訳（25件）

急 病 実 通 その他 計

かかりつけ 2 

重症のため入院施設 ワ 2 3 1 2 
のある近くの病医院

転 院 搬 送 ｜ 4 4 

3 3 

の 他 2 2 4 

5十 8 7 1 0 25 

（光地区消防組合作成の資料より抜粋）

6 



光市医師会報

II 111光 医歯会ゴルフ 11111

6月16日

成

於 ：周南Cc 
績表

氏名アウトイングロスIHDネ、ソ卜璽恒

須 賀 50 48 98 36 62優勝

横山 40 43 83 6 77 2位

光武 42 45 79 3位
ドー同開

諏 訪 43 48 91 12 I 7914包

森本 41 45 86 5 81 5位

守田 44 47 91 10 81 6位

清水 61 58 119 36 83 7位

前田 53 48 101 17 84 8位

平田 53 48 101 8 93 9位

赤崎 59 64 123 15 108 10位｜

1 9 9 1 

＝ 編集後記 ＝

今年の梅雨は雨の日が多く、いささかう

んざりしていましたが梅雨があけた途端に

晴天が続き、今度は逆に雨が恋しくなって

きました。大麦勝手なものです。その暑さ

のきびしい土用を迎えたわけですが、ウナ

ギの受難の時期です。土用は春夏秋冬の終

りの18日間をいうのだそうですが、現在で

は夏の土用だけを指す事が多いようです。

夏の土用は小暑のあと13日目から立秋の前

日までの18日間ですが、この間が一番暑さ

がきびしい時期ですので夏パテ防止のため

に良質な蛋白、脂筋、ビタミンA・B1 ・

Eを多く含むウナギを食べるといいわけで

す。

ウナギを食べる風習は、万葉集の敬にも

ウナギの事が出ているのでずい分昔からあ

ったようですが、土用の丑の日にウナギを

食べるようになったのはいろいろ説がある

ようですが、平賀源内が鰻屋に頼まれて、

「本日、丑の日」と看板に書いた事に発す

るのだと、いくつかの本に出ておりました。

今月は光市立病院の田村薬局長に無理に

お願いして書いていただきました。新入会

の原稿をいただいた日浦先生とあわせてお

礼申し上げます。

暑さが始ったばかりです。ウナギでも食

べて暑さをのり切リたいものです。

（吉村）
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